

„Wo du hingehst,
da will auch ich
hingehen,
wo du bleibst,
da bleibe ich auch.
Dein Volk ist mein Volk;
dein Gott ist mein Gott.“ Ruth 1,16

Anja geborene KLINKENBERG
und
Manfred Heling

haben im Namen Gottes
den heiligen Ehebund geschlossen
und sind am Freitag, dem 10. August 1990
in der Evangelischen Kirche zu Wévelinghoven
getraut worden.



Dr. Ben Khumalo, Pfarrer



liebes Herr Dr. Krumholz,
noch einmal ganz herzlich Dankes
für die wunderschöne Training,
an die ich ständig denke
und die mir mit Sicherheit
mein ~~Leben~~ Leben lang begleiten
wird.
Es war schön, daß Sie und Ihre
Frau noch mit mir gefeiert
haben! Mit besten Grüßen
an Sie und Ihre Frau
Ihre Anja + Manfred Helwig

>> [getraut](#)

>> [BEGEGNUNEN UND BEGEBEHITEN](#)